

## Ferienkurse in den Osterferien 2024

Wie jedes Jahr bieten wir auch in 2024 Ferienkurse in den Osterferien an.  
Es ist für Jeden etwas dabei, vom Anfänger bis zum fortgeschrittenen Reiter.

### **Bronze-Camp Ostern24 (Kurs 79), 25.03. bis -28.03.2024, Anmeldeschluss 22.03.24**

BronzeCamp über 4 Tage ist ein Ferienkurs für Reiter ohne oder mit geringen Vorkenntnissen. Wir trainieren den Umgang mit dem Pferd, Putzen, Satteln und balanciertes Sitzen auf dem Pferd. Themen zum Pferd wie z.B. Wesen, Haltung, Körperbau etc. kommen dazu. Der Tag beginnt um 9.30 Uhr und endet um 14:00 Uhr. Darin enthalten sind 2 Stunden, in denen geritten wird, Horsemanship erklärt wird und wenn möglich ein geführter Ausritt. Donnerstag endet der Kurs nach dem Mittagessen um 13 Uhr. Kursgebühr ab 270,- EUR (nicht verrechenbar mit Prepaid-Karte)

The BronzeCamp through 4 days is a summer camp for riders with little or no previous knowledge of horses. We will teach the handling of the horse, grooming, tacking-up, and a balanced seat on the horse. Additionally, we will teach the basics of horse care such as; feeding, barn chores, understanding the body language of horses, basic health care, etc. The camp day starts 9.30 and will end at 14:00. Daily activities will include 2 hours of riding, horsemanship, or if possible, a guided trail ride. Thursday the camp ends at 13.00. Fee starts at EUR 270.00 (not chargeable via Prepaid Card)

### **Bronze-Experts Ostern24 (Kurs 81), 02.04. bis 05.04.2024, Anmeldeschluss 29.03.24**

BronzeExperts über 4 Tage ist ein Ferienkurs für die jungen Reiter, die im Übergang von der Longe zum Gruppenreiten sind. Sie können das Pferd schon in einigen Situationen selbständig beeinflussen, benötigen aber manchmal die Unterstützung mit der Longe. Wir trainieren neben dem Umgang mit dem Pferd, Putzen und Satteln das richtige beeinflussen des Pferdes und Bahnfiguren. Themen zum Pferd wie z.B. Wesen, Haltung, Körperbau etc. kommen dazu. Der Tag beginnt um 10:00 Uhr und endet um 15:00 Uhr. Darin enthalten sind 2 Stunden, in denen geritten wird, Horsemanship erklärt wird und wenn möglich ein geführter Ausritt. Freitags endet der Kurs nach dem Mittagessen um 13 Uhr. Kursgebühr ab 270,- EUR (nicht verrechenbar mit Prepaid-Karte)

The BronzeExperts through 4 days is a summer camp for the young riders, who are in the step up to the group riding. They are in simple situations able to lead the horse by themselves; but they need support with longe leash some times. We will teach handling of the horse, grooming, tacking-up and the proper influence to the horse and standard figures in dressage. Additionally, we will teach the basics of horse care such as; feeding, barn chores, understanding the body language of horses, basic health care, etc. The camp day starts 10:00 and will end at 15:00. Daily activities will include 2 hours of riding, horsemanship, or if possible, a guided trail ride. Fee starts at EUR 270.00 (not chargeable via Prepaid Card)

### **Silber-Camp Ostern24 (Kurs 80), 08.04. bis 12.04.2024, Anmeldeschluss 05.04.24**

Ferienkurs 5 Tage lang für Reiter mit Vorkenntnissen zum Reiten ohne Longe. Neben den Grundlagen zum Umgang mit dem Pferd, Putzen und Satteln trainieren wir den reiterlichen Einfluss auf das Pferd und behandeln Themen zum Pferd wie z.B. Wesen, Haltung, Körperbau etc. im Theorieunterricht. Der Tag beginnt um 10:00 Uhr und endet um 15:00 Uhr. Darin enthalten sind 2 Lehrstunden auf oder mit dem Pferd, z.B. Horsemanship, geführter Ausritt, etc., ergänzt durch Theorieunterricht. Freitags endet der Kurs nach dem Mittagessen um 13 Uhr. Kursgebühr ab 308,83 EUR (mit Privatpferd 104,99 EUR). (nicht verrechenbar mit Prepaid-Karte)

The SilberCamp (Silver Camp) is a holiday schooling over 5 days for riders with prior skills to ride without a lunge lead. In addition to the basics of handling, grooming and tacking-up horses; we will teach the basics skills of riding and horse movement daily. Additional themes will include horse body structure, movement and more, taught in theory lessons. The camp day starts 10:00 and will end at 15:00. Daily activities will include 2 hours of teaching on or with the horse like horsemanship, guided trail ride and more, completed through theory lessons. Fridays the camp ends at 13:00. Fee starts at EUR 308.83 (with own horse 104.99 EUR). (not chargeable via Prepaid Card)

### **Horsemanship Ostern24 (Kurs 82), 13.04. bis 14.04.2024, Anmeldeschluss 11.04.24**

Schwerpunkte: Hindernisse (Matten, Stangen) überqueren, evtl. Verladetraining. Beim Natural Horsemanship-Kurs geht es um die Beziehung zwischen Mensch und Pferd. Der Mensch kann durch seine Körpersprache beeinflussen und damit führen und leiten. Im Kurs werden sowohl theoretische Themen als auch praktisches Training durchgeführt. An Hand von Videos werden die Trainings nachbesprochen Beginn ist täglich 8:00 Uhr und das Ende ist um 15:00 Uhr. Eine halbe Stunde Kaffeepause ist dabei. Kursgebühr ab 149,- EUR

**Bei allen Kursen bieten wir optional Mittagessen an. As option we offer lunch for all courses.**

**Wir halten Euch über weitere Kurse auf dem Laufenden! We keep you updated to further trainings and camps!**